

novecientos sesenta y cinco a propuesta del Ministro de Marina y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día nueve de junio de mil novecientos sesenta y siete.

Vengo en ascender al empleo de Vicealmirante con antigüedad del día diecisiete de junio de año en curso, al Contralmirante don Joaquín María Pery Junquera, confirmando en su actual destino de Comandante general del Arsenal del Departamento Marítimo de El Ferrol del Caudillo.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a quince de junio de mil novecientos sesenta y siete.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Marina,
PEDRO NIETO ANTUNEZ

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se rectifica la de 15 de marzo de 1967 que fallaba el concurso de traslado de Facultativos del Seguro Social de Enfermedad.

Advertidos algunos errores en la Resolución de 15 de marzo de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 10 de abril) que fallaba

el concurso de traslado de Facultativos del Seguro Social de Enfermedad, se hace pública la rectificación que sigue:

Vizcaya

Se anula nombramiento.—Medicina general. Bilbao: Don Crispulo Marcos Parra.

Madrid

Se nombra.—Cirugía general. Madrid: don Luis Alonso García.

Málaga

Se rectifica apellidos.—Odontología. Málaga: Dice, don Sebastián Fariza Martínez, debe decir: don Sebastián Fariza Martín.

Valencia

Medicina general.—Valencia: Dice, don Luciano Mario Filgueira Lozano, debe decir: Don Luciano Mario Filgueira Lorenzo.

Zaragoza

Odontología.—Zaragoza: Dice, don Manuel Escós Soler, debe decir: Don Manuel Bescós Soler.

Madrid, 24 de mayo de 1967.—El Delegado general, José María Guerra Zunzunegui.

OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se anuncia concurso para la provisión de un cátedra de la Sección de Letras vacante en el Instituto Nacional de Enseñanza Media Mixto de Sidi Ifni (provincia de Ifni).

Vacante en el Instituto Nacional de Enseñanza Media Mixto de Sidi Ifni una cátedra de la Sección de Letras, se anuncia su provisión a concurso entre Catedráticos numerarios de Institutos Nacionales de Enseñanza Media de la Sección de Letras (A10EC), que no hayan cumplido la edad de cuarenta años el día en que termine el plazo de presentación de instancias, en el caso de que hayan de ser destinados por primera vez a aquella Administración provincial.

La expresada plaza está dotada en el vigente presupuesto de la provincia de Ifni con los siguientes emolumentos anuales: sueldo: 36.000 pesetas; 150 por 100 del sueldo en concepto de indemnización de residencia (54.000 pesetas); 100 por 100 por el de gratificación especial (36.000 pesetas); gratificación fija: 10.500 pesetas; 5.600 pesetas en concepto de gratificación de gobierno; 49.000 pesetas por dedicación completa; la gratificación correspondiente por encargo de cátedra más la reglamentaria si desempeñase cátedra acumulada, y dos pagas extraordinarias al año del sueldo base.

Los mencionados emolumentos se considerarán incrementados con las mejoras que procedan de la aplicación en dicha provincia de la Ley de Retribuciones de Funcionarios Civiles del Estado y disposiciones complementarias, la que tendrá efectos retroactivos a la fecha de su incorporación.

Las instancias, en las que se harán constar el estado civil del interesado y en su caso número de hijos, deberán dirigirse al excelentísimo señor Director general de Plazas y Provincias Africanas (Presidencia del Gobierno), por conducto de la Dirección General de Enseñanza Media, que tan sólo cursará las de los que considere destinables con el correspondiente informe de méritos.

El plazo de presentación de instancias será el de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y estarán acompañadas de los documentos siguientes:

- Hoja de servicios calificada o documento equivalente.
- Certificación de nacimiento, debidamente legalizada si está expedida fuera de la jurisdicción de Madrid.
- Certificado médico oficial en el que se acredite que el aspirante no padece lesiones de tipo tuberculoso, sean o no bacilíferas, y que no tiene desviación acentuada de la normalidad psíquica de tipo caracterológico o temperamental; y
- Cuantos documentos estimen oportuno aportar en justificación de los méritos que aleguen, puntuándose especialmente los pedagógicos.

Los eclesiásticos presentarán, además, autorización expresa de los Ordinarios respectivos para tomar parte en el concurso y, en su caso, para aceptar la plaza (Orden de 27 de octubre de 1942, «Boletín Oficial del Estado» del 31).

El que resulte nombrado servirá su cargo en comisión de servicio no indemnizable, con reserva de la plaza de que es titular en su respectivo Instituto durante un tiempo mínimo de dos años.

Si pasado dicho tiempo mínimo, por necesidades de la enseñanza fuese preciso cubrir la plaza de que es titular en el Instituto respectivo y el interesado deseara continuar prestando sus servicios en el Instituto Nacional de Enseñanza Media Mixto de Sidi Ifni, se le considerará en activo en el Escalafón nacional correspondiente, de conformidad con lo establecido en las disposiciones legales vigentes, no dando lugar su nombramiento para el citado Instituto a movimiento en la escala.

Los gastos de viaje de incorporación y regreso, así como los que se ocasionen con motivo de las vacaciones reglamentarias, serán de cuenta del Estado, tanto para el funcionario como para los familiares a su cargo, sujetándose, además, a las disposiciones legales prevenidas al respecto.

La Presidencia del Gobierno, apreciando libremente los méritos y circunstancias que concurren en los solicitantes, podrá designar a cualquiera de ellos, siempre que cumpla las condiciones exigidas, o bien declarar desierto el concurso si lo estima conveniente.

Madrid, 5 de junio de 1967.—El Director general, José Díaz de Villegas.—Conforme: Luis Carrero.

RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se anuncia concurso para la provisión de un cátedra vacante en la Sección de Letras del Instituto Nacional de Enseñanza Media Mixto de Sidi Ifni (provincia de Ifni).

Vacante en el Instituto Nacional de Enseñanza Media Mixto de Sidi Ifni una cátedra de la Sección de Letras, se anuncia su provisión a concurso entre Profesores agregados de Institutos Nacionales de Enseñanza Media de la Sección de Letras (A12EC), que no hayan cumplido la edad de cuarenta años el día en que termine el plazo de presentación de instancias, en el caso de que hayan de ser destinados por primera vez a aquella Administración provincial.

La expresada plaza está dotada en el vigente presupuesto de la provincia de Ifni con los emolumentos globales de 210.300 pesetas anuales.

Los mencionados emolumentos se considerarán incrementados con las mejoras que resulten por la aplicación en la provincia de la Ley de Retribuciones de Funcionarios Civiles del Estado y disposiciones complementarias, la que tendrá efectos retroactivos a la fecha de su incorporación.

Las instancias, en las que se harán constar el estado civil del interesado y, en su caso, número de hijos, deberán dirigirse